

# El Consell destaca su defensa de los intereses de la Comunidad

VOTE ESTA NOTICIA ☆☆☆☆☆



**REDACCIÓN** El Gobierno valenciano lamentó ayer "profundamente" el repentino fallecimiento del conseller de Medio Ambiente, José Ramón García Antón, y trasladó a la familia "su más sentido pésame y su profundo dolor en nombre de todos los miembros del Consell y de todos los valencianos por esta sentida pérdida".

La Generalitat destacó en un comunicado oficial su "inestimable dedicación y contribución" a "la riqueza de la prosperidad de la Comunidad Valenciana desde todos los ámbitos donde ha ejercido su responsabilidad" en la Administración autonómica, así como la "firme defensa de los intereses de los ciudadanos" de la Comunidad desde el ejercicio sus cargos.

Asimismo, la Generalitat subrayó especialmente "la gran defensa que el conseller de Medio Ambiente ha realizado por la llegada de agua de calidad a nuestra Comunidad Valenciana". En este sentido, añadió el Gobierno valenciano en el comunicado, "durante su etapa como responsable de la cartera de Infraestructuras se impulsó el Plan Hidrológico Nacional que contemplaba el trasvase del Ebro" y, al mismo tiempo, "se llegó al pacto entre las comunidades autónomas para el trazado del AVE a la Comunidad Valenciana".

Numerosas personalidades se acercaron ayer hasta el tanatorio de San Vicente para mostrar su condolencia a la familia. Al jefe del Consell, Francisco Camps, se le espera hoy.



**Luisa Pastor, esposa de García Antón y alcaldesa de San Vicente del Raspeig, es consolada por familiares y amigos RAFA ARJONES**